

REPORTER

Polsek Sukagumiwang Melaksanakan Tahilan dan Doa Bersama Untuk Tahun Pemilu 2024

Indramayu1 - SUKAGUMIWANG.REPORTER.CO.ID

Feb 10, 2024 - 05:08



Indramayu,- Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan tahilan dan doa bersama di Kantor Kecamatan Kertasemaya, di Jalan By. Pass Blok Kecamatan, Desa Tulungagung, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu. Jumat malam (9/2/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 50 orang yang terdiri dari berbagai pihak terkait, seperti Komisioner Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kertasemaya, Pengurus Parpol, Pengurus MWC NU dan Banser, serta perwakilan dari pemerintahan seperti Kapolsek Sukagumiwang, Camat Kertasemaya, dan Danramil Kertasemaya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang

Kompol Ginting Sumantri, yang turut hadir dalam acara tersebut, menyatakan bahwa kegiatan tahilan dan doa bersama ini diselenggarakan dalam rangka menghadapi Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024. Tujuannya adalah untuk menciptakan situasi kamtibmas yang rukun, aman, damai, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

"Dalam situasi yang mendekati pelaksanaan Pemilu, kita semua perlu bersama-sama menjaga kedamaian dan keteraturan di lingkungan kita. Kegiatan ini menjadi momentum untuk merajut persatuan dan kesatuan, serta memperkuat solidaritas antarwarga dalam menghadapi masa yang penuh tantangan," ungkap Kompol Ginting didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah, Sabtu (10/2/2024)

Selain itu, Kapolsek juga menyampaikan pesan-pesan terkait Pemilu 2024 kepada seluruh peserta yang hadir.

Dia menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam proses demokrasi, serta mengajak semua pihak untuk menjaga kedamaian dan ketertiban selama proses pemilihan berlangsung.

"Ikhtiar kita bersama dalam menjaga kondusifitas kamtibmas akan sangat berarti bagi kelancaran pelaksanaan Pemilu," tambahnya.

Kapolsek juga berharap agar kegiatan tahilan dan doa bersama ini dapat menjadi momentum untuk mempererat tali silaturahmi antarwarga dan antarlembaga di Kecamatan Kertasemaya.

"Semoga dengan doa yang kita panjatkan bersama, kita semua diberikan kekuatan dan keberkahan dalam menghadapi setiap ujian dan tantangan yang ada," pungkasnya, mengakhiri pernyataannya.